

Si gana hoy Ciego de Ávila asegura clasificación para segunda fase de serie cubana de pelota



La Habana, 3 oct (RHC) El monarca vigente Ciego de Ávila buscará este lunes un triunfo ante Villa Clara para asegurar su clasificación directa a la segunda fase del campeonato cubano de béisbol en su edición 56.

Los Tigres avileños se colocaron a un paso de certificar su presencia en la etapa élite del clásico beisbolero nacional al superar este domingo a los Azucareros villaclareños con marcador de 7-5, con el éxito a la cuenta del relevista Ariel Ricardo y salvamento de José Diego Martínez.

Luis Robert Moirán pegó de 3-2 con un jonrón y cuatro remolques, y Eliecer Griñán largó bambinazo en solitario para guiar entre ambos la ofensiva de los actuales campeones, mientras Yeniet Pérez y Andy Sarduy conectaron sendos vuelacercas por los derrotados.

Con saldo de 28 ganados y 15 perdidos, Ciego de Ávila tiene virtualmente asegurado su boleto directo a la siguiente ronda del campeonato como ocupante del segundo puesto de la tabla de posiciones, en tanto Villa Clara cayó peligrosamente al

sexto lugar.

Isla de la Juventud se ratificó en el séptimo escaño del escalafón al lograr importante triunfo de 8-6 ante Industriales, con el crédito desde el montículo para Yunieski Díaz, quien diseminó cinco imparables en seis capítulos y dos tercios de labor, apoyado por el noveno salvamento de Danny Aguilera.

El jardinero Leonardo Urgellés pegó de 4-3 con par de dobles y dos empujadas en el desafío, secundado por sendos remolques de Roberto Acevedo, Dainier Gálvez y el novato Gerardo Casi.

Camagüey aprovechó el fracaso industrialista para quedar solo en el octavo puesto de la tabla, gracias a cerrada victoria de 7-6 a costa de Artemisa, con Alexander Ayala y Jorge Cardosa remolcando par de carreras per cápita para la causa de los ganadores.

Pinar del Río sufrió un fuerte golpe en sus exiguas opciones de acceder a la segunda fase al caer 7-4 ante el eliminado Cienfuegos, en desafío marcado por la ofensiva de Richel López y Ariel Yera, autor cada uno de dos empujadas en el encuentro para apuntalar el éxito de los Elefantes.

Matanzas y Sancti Spíritus no jugaron, Holguín y Mayabeque sellaron con empate a una carrera en el quinto episodio, lo que se suma a la anunciada suspensión de las subseries Granma-Guantánamo y Santiago de Cuba-Las Tunas por la amenaza del huracán Matthew al oriente del país.

Los Cocodrilos matanceros lideran la Serie Nacional con 37 victorias y solo tres derrotas, seguidos por Ciego de Ávila (28-15), Granma (24-17), Holguín (22-16), Guantánamo (23-18), Villa Clara (21-17), Isla de la Juventud (21-19) y Camagüey (22-20).

Fuera de la zona de clasificación, siguen detrás los equipos de Las Tunas (20-20), Industriales (21-21), Pinar del Río (17-21), Artemisa (17-26), Cienfuegos (17-26), Santiago de Cuba (13-28), Sancti Spíritus (13-28) y Mayabeque (9-30).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107419-si-gana-hoy-ciego-de-avila-asegura-clasificacion-para-segunda-fase-de-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba